



# Alito molesto con Coppel y Claudio X. por el apoyo que Sheinbaum recibe de cámaras empresariales en sus giras

Tensión en el armado opositor y pedido de piso parejo. El conflicto de las pluris. Pronósticos y coincidencias.



En los últimos viajes de Claudia Sheinbaum por el país se reiteran postales en las que la candidata de Morena suscribe compromisos y participa de encuentros muy bien dispuestos con la cámaras empresariales de los diversos Estados. Un detalle que no agrada ni en el PRI ni en el PAN porque, salvo en ciertas entidades como Nuevo León, no se observa un trato igualitario para con Xóchitl Gálvez, la abanderada del Frente.

Alejandro Moreno Cárdenas señala ante su entorno que de mínima la senadora Gálvez debería recibir el mismo trato y que si eso no sucede la responsabilidad es de Agustín Coppel y Claudio X. González, empresarios de peso en la campaña opositora y de buen predicamento en el mundo del gremialismo empresarial.

No es el único problema que existe con ambos magnates. En el CEN de Avenida Insurgentes dicen que Xóchitl ha bajado en su penetración en redes sociales por falta de una inversión que debían propiciar ambos empresarios.